

# Juara Lomba Bumdes akan Dikirim ke Tingkat Provinsi

**KARAWANG, RAKA** - Tiga badan usaha milik desa (Bumdes) mendapat penghargaan dalam ajang juara lomba kinerja Bumdes tingkat Kabupaten Karawang yang menjadi program Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Karawang. Pengumuman lomba dilakukan Kamis (8/10) lalu di aula kantor DPMD.

Juara pertama diarah oleh Bumdes Sejahtera, Desa Kalijati, Kecamatan Jatisari dengan produk unggulannya kopi instan dalam cup yang dilabeli Kopi Sejahtera. Bumdes ini juga mengelola usaha simpan pinjam, warung sembako, isi ulang galon dan gas, serta usaha jasa pembayaran listrik dan pasar desa. Juara kedua menjadi milik Bumdes Cemerlang, Desa Baturaden Kecamatan Batujaya. Jenis usaha yang dijalankannya ialah simpan pinjam, UEP penetes telur, penyamakan kulit reftil, sewa sintok dan peternakan.

Adapun juara tiga Bumdes Warga Sejahtera, Desa

Wargasetra, Kecamatan Tegalwaru yang menjalani kerjasama usaha, pertanian melalui gadai lahan sawah, PPOB listrik, dan koperasi simpan pinjam, pengelolaan air bersih, percetakan, pengelolaan sampah serta jasa penyewaan alat berat juga menjadi bagian bidang usaha yang dijalani Bumdes ini. Masing-masing juara secara berurutan mendapatkan uang pembinaan sebesar Rp5 juta, Rp3 juta, dan Rp2 juta.

Direktur Bumdes Sejahtera Mira Agustina mengaku senang dengan apresiasi yang diterima Bumdesnya. Menurutnya, hal ini tak terlepas dari inovasi yang dilakukan dan kerja keras para pengurus Bumdes terutama dalam hal administrasi. "Inovasi yang paling kita tonjolkan itu kopi cup mereknya Kopi Sejahtera, kya pakai kopi asli Karawang," tuturnya.

Ia sendiri berharap usaha yang dijalankannya bisa lebih terkenal bukan hanya di Karawang melainkan juga di level provinsi, nasional



**LOMBA BUMDES:** DPMD berikan hadiah kepada tiga Bumdes yang berhasil memenangkan lomba.

maupun internasional. Menurutnya, apresiasi seperti ini bisa menjadi motivasi bagi Bumdes lainnya untuk maju bersama-sama.

Kabid PUEM, Agus Somantri mengatakan, pelaksanaan lomba dimulai sejak Agustus sampai September. Bumdes yang diikutsertakan merupakan yang terbaik dari setiap kecamatan. Tim juri ditunjuk oleh sekretaris daerah meliputi dari DPMPD dan pendamping desa yang menilai kinerja bumdes dari laporan administrasi serta proses pengelolaan. "Setelah

melaporkan administrasi, tim kroscek ke lokasi Bumdes yang dilaporkan sesuai atau tidaknya, itu menjadi penilaian juri," terangnya.

Ia mengatakan dengan lomba Bumdes ini diharapkan dapat meningkatkan semangat lagi dalam pengelolaan usaha desa. Ia memastikan juara pada 2 tahun kedepan bisa berbeda dari tahun ini. Hal ini dikatakannya mengingat juara pada tahun ini bukanlah Bumdes yang meraih juara pada tahun sebelumnya. "Yang masuk tiga besar ini agar siap-siap mengikuti

lomba Bumdes tingkat provinsi, satu diantara juara lomba, akan mewaliki Karawang di tingkat provinsi Jawa Barat," ucapnya.

Sementara itu Kepala DPMD Agus Mulyana berpesan agar Bumdes di Karawang terus melakukan pengembangan usaha. Ia berharap bukan hanya tiga bumdes ini saja yang berprestasi melainkan semua bumdes di setiap desa. "Saya berharap bumdes lainnya bisa mengikuti jejak 3 bumdes ini, semua bumdes bisa maju bersama-sama," singkatnya. **(din)**